

Martes, 30 de septiembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc****¡BLOQUE DE SEGURIDAD SOBREVUELA LA SIERRA NORTE!**

Durante el medio día, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al Comandante General de las Fuerzas Armadas del Ecuador, Grae. Henry Delgado, y el Comandante General del Ejército Ecuatoriano, Grae. Jhon Miño, sobrevolaron la Sierra Norte para supervisar el despliegue de las Fuerzas Armadas en la zona. [Ver más](#)

Nota Referente: [ultimahora.ecu](#) [radioi99](#) [Altavoz Veinticuatro-Siete](#) [Radio Universal](#)

**@ECU911_****En Ibarra la vicepresidenta lideró una reunión en el ECU 911 para reforzar seguridad.**

Junto a @JohnReimberg del @MinInteriorEc y Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa y @JCPaladines, Director General del #ECU 911, lideraron este lunes el Puesto de Mando Unificado que da seguimiento a la situación vial del país. Se contó con la presencia del Viceministerio de Seguridad @Jorge_CarrilloT de @Riesgos_Ec. Las mesas se conectaron telemáticamente para una revisión nacional. [Ver más](#)

**@DefensaEc****¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESMANTELÓ UN CAMPAMENTOS DE MINERÍA ILEGAL Y DECOMISÓ 1.000 GALONES DE DIÉSEL EN MORONA SANTIAGO!**

En Gualaquiza, el Bloque de Seguridad a través del @EjercitoECU destruyó un campamento utilizado para minería ilegal y aprehendió a tres ciudadanos que ilegalmente realizaban extracción de minerales. Durante la intervención se decomisaron 4 cisternas con aproximadamente 1.000 galones de combustible (diésel). [Ver más](#)

**@DefensaEc****¡BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISÓ SUBMETRALLADORAS Y ARMAS DURANTE OPERACIÓN MILITAR!**

En Esmeraldas, el Bloque de Seguridad, a través del @EjercitoECU aprehendió a un presunto delincuente que portaba en una mochila 2 submetralladoras de fabricación artesanal. Posteriormente, durante el registro a un establecimiento (sala de billar), se decomisaron armas de fuego, cartuchos, armas blancas, teléfonos celulares y dinero en efectivo. [Ver más](#)

Martes, 30 de septiembre 2025

<p>7.600 GALONES DE COMBUSTIBLE DECOMISADOS</p>	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISÓ 7.600 GALONES DE COMBUSTIBLE EN SANTA ELENA! El Bloque de Seguridad, a través del @EjercitoECU, en el marco de las operaciones hidrocarburíferas, localizó en el sector Sacachún, Santa Elena, un tanquero de agua con 7.000 galones de diésel y un camión de carga con 21 cisternas plásticas (18 vacías y 3 con 600 galones de diésel). Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡SALVAMOS VIDAS: ¡UN NEONATO FUE TRASLADADO EN EVACUACIÓN AEROMÉDICA INMEDIATA GRACIAS A FUERZAS ARMADAS! El Bloque de Seguridad, a través de las @FFAAECUADOR y con empleo de medios aéreos, realizó la evacuación de un neonato en estado crítico desde Ibarra hacia Quito. Gracias a la coordinación entre personal médico y tripulación militar, el traslado se efectuó con éxito, garantizando la estabilidad del bebé. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@EjercitoECU Se realizó operación militar contra minería ilegal en Napo. El Ejército Ecuatoriano realizó una operación militar contra actividades de minería ilegal en apoyo a la Agencia de Regulación y Control Minero, en el cantón Arosemena Tola, sector Chucapi, donde se inhabilitó:</p> <ul style="list-style-type: none"> •4 excavadoras •Una clasificadora tipo Z •2 motores de succión. Ver más
<p>POLICÍA INCAUTA MÁS DE 2.000 EXPLOSIVOS EN LOJA CON DESTINO A IMBABURA Y VALORADOS EN \$75.000 <small>29-09-2025</small></p>	<p>radiocentro.ec Policía incauta más de 2.000 explosivos en Loja con destino a Imbabura valorados en \$75.00. El Ministerio del Interior, a través de su titular John Reimberg, informó que la Policía Nacional incautó un cargamento de explosivos en Loja este lunes 29 de septiembre de 2025. El material, valorado en más de \$75.000, estaba almacenado en una bodega de la Terminal Terrestre de Loja y tenía como destino la provincia de Imbabura. Ver más</p>



Martes, 30 de septiembre 2025



Ecuavisanoticias. Incurción militar decomiso alrededor de 800 Glns de Diesel.

En el sector de Rancho Chico, en la provincia de #ElOro, en una incurción militar en la zona se decomisó alrededor de 800 galones de combustible. Lo cual fue identificado por medios aéreos, el helicóptero militar avanza con sigilo. Bajo él, la frágil y extensa [frontera sur](#) que abarca 1 529 kilómetros desde el Pacífico hasta la Amazonía. [Ver más](#)

Coyuntura



Kristi Noem, secretaria de Seguridad Nacional de EE. UU., volverá a Ecuador para definir ubicación de bases de Homeland Security. El Universo.

La vocera del Gobierno nacional, Carolina Jaramillo, informó que en las próximas semanas se concretará una nueva visita de la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, con el objetivo de definir la ubicación de las bases de Homeland Security en el país. [Ver más](#)



Ecuador exportó más de 11 mil megavatios a Colombia durante el fin de semana. Ecuavisa.

Entre el sábado 27 y domingo 28 de septiembre de 2025, Ecuador exportó cerca de 11 000 megavatios hora (MWh) hacia Colombia. El Ministerio de Ambiente y Energía y el Operador Nacional de Electricidad (Cenace) señalaron que se trató de excedentes de producción hidroeléctrica. En un comunicado, la cartera de Estado resaltó los trabajos de mantenimiento realizados por la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) en la fase I de la central hidroeléctrica Coca Codo Sinclair. [Ver más](#)



@ladataecu

Consumo de diésel por contrabandistas cae drásticamente: Carchi 25,7%, Imbabura 25,1%, El Oro 22,6%.

A 18 días de redirigir los recursos que antes subsidiaban el diésel, las cifras muestran un cambio contundente en provincias donde había contrabando. Carchi registra una reducción del 25,7 %, Imbabura 25,1 %, El Oro 22,6 %, Chimborazo 21 % y Manabí 20,8 %. [Ver más](#)



Martes, 30 de septiembre 2025



Daniel Noboa mantiene encuentros a puerta cerrada en Imbabura, epicentro del paro nacional. Ecuavisa.

Hubo hermetismo sobre las actividades que iba a realizar el primer mandatario en la capital de Imbabura. En la mañana mantuvo una reunión con parte de su gabinete en el hotel Ajaví, al oeste de la ciudad. Luego saludó a simpatizantes y se trasladó a la Gobernación, donde continuó con encuentros a puerta cerrada sobre la situación del paro. [Ver más](#)

Opinión



@ladataecu. ¿Por qué Luisa González y Marlon Vargas buscan boicotear la consulta y sembrar caos en Ecuador?

Los últimos movimientos de los líderes correístas y de la CONAIE evidencian que algunos actores políticos prefieren el caos antes que el progreso del país. Luisa González, con su campaña "A Noboa, dile No", intenta presentarse como la "voz del pueblo", pero su oposición sistemática a las reformas, la consulta popular y la Constituyente demuestra que busca más interés político que bienestar ciudadano. [Ver más](#)



@EIDatoEcu. "ECUADOR ELIGIÓ A DANIEL NOBOA PARA LIDERAR CON FIRMEZA"

"Optamos por un camino de orden, seguridad y dignidad. No elegimos el silencio cómplice ni el miedo disfrazado de neutralidad", resaltó Mishel Mancheno, primera vicepresidenta de la Asamblea Nacional. Mishel Mancheno recalca su apoyo al liderazgo del presidente Daniel Noboa, quien lo califica como valiente, "que enfrenta al crimen organizado con decisiones claras y acciones concretas". [Ver más](#)

Radio y Televisión



EcuadorTV Gobierno despliega convoy militar hacia Ibarra tras denunciar emboscada en Cotacachi y la desaparición de 17 uniformados. Mención ministros de Defensa del Interior **29-sept-2025**



Martes, 30 de septiembre 2025

	<p>Ecuavisa Cambio mando del Ejército. Mención Ministro de Defensa 29-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión Convoy humanitario. Presencia Presidente Noboa, mención ministros de Defensa y del Interior 29-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión Seguridad operativos en cárceles del país. Mención FF.AA. 29-sept-2025</p>
	<p>OromarTV acciones del bloque de seguridad por posibles amotinamientos en cárcel. Mención FF.AA. 29-sept-2025</p>